



Estimados apoderados, esperando se encuentren bien y animados, les informamos que hemos podido hablar con el Departamento Provincial para poder continuar en fase dos con clases online a fin de ceñirnos a lo que escribimos en diciembre en nuestro plan de retorno 2021 y el ministerio ha acogido con flexibilidad y comprensión esta solicitud.

Las clases híbridas, por tanto, serían en fase tres, por grupos y voluntaria. Esto para resguardo de la comunidad educativa en esta creciente ola de contagios y dificultades psicológicas padecidas fruto de tener familiares o haber estado algunas familias – personal del colegio con Covid 19.

Hemos hecho saber dicha decisión al personal del colegio el día miércoles 28 de abril 17:00 horas, al Consejo Escolar el día jueves 29 de abril a las 09:30 horas y por la tarde a las directivas de curso en reunión extraordinaria a las 18:00 horas. Todos han mostrado acuerdo y agradecimiento por la medida.

Sin otro particular, confiando en que esto sea para bien, los saludo en Nombre del Equipo directivo.

Dirección Pedagógica